



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 12 DE OCTUBRE DE 2018 | AÑO LXIX | NO. 24,793 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL / LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR



\$10.00



CIUDAD EN ALERTA

Predomina robo a casas

Rafael Hernández Gutiérrez, secretario de Seguridad Pública, Tránsito y Vialidad de Pachuca, asegura que el robo a casa habitación sigue siendo el delito que predomina en la capital, seguido del robo de autopartes.

Pág. 38

¿"PERDONAN" AL DIPUTADO? PGJEH: no termina proceso

Mientras que por escrito los padres otorgaron perdón por la muerte de su hijo en un accidente en que está involucrado el diputado federal Cipriano Charrez, la Procuraduría afirma que el proceso para deslindar responsabilidades continúa

Pág. 40



Alejandro Sierra
Pág. 2

Jesús Butrón
Pág. 2



7 1503006 10933021

ANTES, SOLO POR EXCESO DE VELOCIDAD

Cámaras aplicarán cuatro infracciones

Foto: Julio Hernández

VERÓNICA ÁNGELES CILIA

Se suma la de no traer cinturón, hablar por teléfono e invadir cebras del paso peatonal

Ya no sólo por exceder el límite de velocidad serán fotomultados los hidalguenses que transiten por Pachuca, sino que también hablar por celular, invadir la cebra peatonal y no portar cinturón de seguridad serán otros motivos por los que puedan recibir hasta el domicilio del dueño del vehículo la infracción.

Lo anterior lo dio a conocer la presidenta municipal de Pachuca, Yolanda Tellería Beltrán, en entrevista.

La intención de aumentar las acciones para infraccionar es que la empresa alcance a recuperar la



Regresan las fotomultas a Pachuca.

inversión en los menos de dos años que le restan a la administración municipal.

Al tiempo, la alcaldesa informó que Autotrafic obtendrá un 45 por ciento de la ganancia, mientras que

el ayuntamiento se quedará con el 55 por ciento.

Pág. 4

SENTENCIA DE 70 AÑOS

Secuestraron y mataron a su amigo por un millón

Dos hombres son penalmente responsables del delito de secuestro agravado, informó la Procuraduría de Justicia del Estado de Hidalgo. Pág. 40

AGILIZARÁN TRÁNSITO

Sobre el bulevar Colosio proyectan cuatro puentes

Según la Secretaría de Obras Públicas del Estado, estos beneficiarán al turismo al mejorar el acceso a corredores turísticos de Hidalgo Pág. 3

CLAUDIA RUIZ MASSIEU:

Militancia del PRI tendrá rol central en decisiones

La dirigente nacional priista continuó en Pachuca el diálogo que, afirmó, servirá para que el partido recupere la confianza de la gente. Pág. 8

Zimapán, nuevo "Pueblo Mágico"

ALMA LETICIA SÁNCHEZ

Durante la Feria Nacional de Pueblos Mágicos organizado en Michoacán, Hidalgo recibió la buena noticia al nombrar a Zimapán como Pueblo Mágico.

Es el sexto municipio de Hidalgo con esa denominación, siendo Huasca

el primero del país y el mundo en el año 2001; posteriormente Real del Monte (2004), Mineral del Chico (2011), Huichapan (2012) y Tecozautla (2015).

Al evento acudieron el gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, y el secretario federal de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero.

Regional



Foto: Especial

Zimapán se convirtió, ayer, en el sexto municipio hidalguense con esa denominación turística.